

Banco de la Nación Argentina

El 16 de agosto de 1978, se inauguró la Sucursal José C. Paz del Banco de la Nación Argentina, ubicado en Avenida Altube entre Zuviría y Granaderos a Caballo, siendo su primer gerente Alberto Augusto Ortega.

En marzo de ese año, el periódico "Sucesos", bajo el título "Intensa Actividad Bancaria desarrolla General Sarmiento" presentaba los distintos bancos que operaban en el territorio del Municipio. En cuanto al Banco de la Nación Argentina" reseñaba "La Sucursal San Miguel (B) del Banco de la Nación Argentina fue habilitada al público el 7 de agosto de 1945 y para concretar la misma, bregó intensamente el vecindario y las fuerzas vivas de General Sarmiento.

La Primera Institución crediticia del país y columna vertebral de la economía, brinda hoy, a través de sus 583 sucursales, una vastísima gama de servicios que abarcan todas las necesidades de la industria el comercio y el agro".

Después de presentar los servicios que brindaba el Banco Nación señalaba "Debe mencionarse que entre los planes de la Institución figura abrir una nueva sucursal, muy pronto en José C. Paz. El edificio estará situado en la Av. Altube, a una cuadra de la plaza".



Logo del Banco de la Nación Argentina en 1978

Después de intensa gestiones del comercio y la industria local a través de Centro de Comerciantes e Industriales de José C. Paz, de la Federación de Entidades de Bien Público y de la población en general, el Directorio del Banco de la Nación Argentina decidió abrir una sucursal en nuestra ciudad, para ello adquirió un predio sobre la Avenida Altube y comenzó la construcción de la tan necesaria sucursal.

-

¹ Periódico "Sucesos" N° 18 – marzo de 1978, pág. 7



Pasado el tiempo, se terminó el edificio y llegó el día de la inauguración. El periódico "Sucesos" informaba al respecto en su primera página: "El constante crecimiento de la pujante, progresista y evolucionada Ciudad de José C. Paz la convierten en motivo de noticia con notoria asiduidad.

En efecto, en ésta oportunidad publicamos, con satisfacción, la puesta en marcha de la sucursal local del Banco de la Nación Argentina. La misma funciona desde el pasado mes de agosto en un moderno y confortable edificio de la Avenida Altube entre Zuviría y Granaderos a Caballo".



Sucursal José C. Paz del Banco de la Nación Argentina

A continuación, "Sucesos" se refiere al acto de inauguración expresando: "El acto inaugural tuvo efecto el día 16 del mencionado mes, durante el transcurso de un acto que contó con la presencia de autoridades y representantes de las fuerzas vivas, iniciándose con la bendición de las instalaciones por parte del cura párroco de José C. Paz, Padre Bernardo Flores; seguidamente la concurrencia coreó las estrofas del nuestro Himno Patrio. Luego, el presidente del Centro de Comerciantes e Industriales de José C. Paz, señor Antonio Crescimbeni, hizo uso de la palabra destacando en su alocución la importancia del evento para el desarrollo de las actividades financieras de la zona. Seguidamente el doctor Marcos A. Uranga, integrante del Directorio de la entidad crediticia, destacó la planificación expansiva de la misma en nuestro territorio y el resto del universo haciendo mención a la apertura de nuevas sucursales, entre ellas las de Londres y Nueva York. Por último el Sr. Intendente Municipal, coronel (R) Luis A. Ortelli

-

² Periódico "Sucesos" N° 22 – septiembre de 1978, pág. 1



improvisó un expresivo discurso poniendo de manifiesto la esforzada labor de los habitantes de la comunidad, que en la oportunidad recibió en su seno otro importante logro para su ambicioso signo".

Terminados los discursos, "la concurrencia fue agasajada por las autoridades del Banco con un ágape durante el cual tuvo la oportunidad de dialogar con los flamantes funcionarios; son ellos el gerente, señor Alberto Augusto Ortega, quien es secundado por el contador Gerardo Ponce y el tesorero Carlos Vallejos".

El periódico "Sucesos" finaliza el artículo informando sobre los primeros días de atención de la Sucursal Bancaria: "Cabe consignar que en los pocos días que llevan de actividad, el empeño puesto de manifiesto por todo el personal ha merecido el mejor de los elogios por parte del público, como así las arquitectónicas líneas y comodidades de la construcción, que la convierten en una de las más importantes sedes bancarias del partido".



Edificio del Banco Nación, antes y después de su última reforma





Al inaugurarse la Sucursal José C. Paz del Banco de la Nación Argentina estaban en circulación, como moneda corriente, los Pesos Ley 18.188 de \$ 50, 500, 1.000, 5.000, 10.000 y 50.000. En ese año de 1978 salió de circulación el billete de \$ 50; en 1979 los de \$ 500 y 1.000; en 1981 el de \$ 5000; en 1982 los de \$ 10.000 y \$ 50.000, este último había entrado en circulación en 1978; En 1979 entró en circulación el de \$100.000; en 1980 el de \$ 500.000 y en 1981 el de \$ 1.000.000.





Pesos Ley 18.188 en vigencia en los comienzos de la Sucursal José C. Paz del Banco de la Nación Argentina

Alberto Julio Fernández